## Métiers d'Art et de l'Artisanat



## Antoine PÉRINI, 26 ans, sellier tapissier d'ameublement

« La passion permet d'atteindre ses rêves et de s'épanouir »

Originaire de Bourgogne, à côté de MACON (71), j'ai commencé mes études au collège de Mâcon (71). Au collège, je ne me vois pas continuer des études longues, je fais des stages en ébénisterie et en taille de pierre. Mon oncle, enseignant à l'École Boulle à PARIS, m'a présenté le métier de tapissier d'ameublement. Il m'a vanté la beauté du métier, les aspects technique et artistique. J'ai une idée de ce que je veux faire et ce métier m'attire.

Je rentre en Bac Pro au Lycée Bonaparte d'AUTUN (71), dans la spécialité agencement de l'espace architectural. Je fais un bon parcours en Bac Pro, je termine major de ma classe. Toujours passionné par la tapisserie d'ameublement, je m'inscris, en 2013, au concours du Meilleur Apprenti de France organisé par les MOF. J'obtiens la médaille d'or départementale et la médaille d'argent régionale.

Après tous ces succès, le bac Pro en 2013, ainsi que 2 médailles au concours du MAF, je veux m'inscrire en BTS, mais, pas de chance, je ne suis pas accepté. Passionné par le métier de tapissier, j'ai envie de connaître la sellerie avec le travail de matières spécifiques dont le cuir. Je m'inscris en CAP Sellier au lycée Gallieni à TOULOUSE (31).

Je me présente à nouveau au concours de MAF, j'obtiens 3 médailles d'or : départementale, régionale et nationale, avec une note de 18/20. Je suis interviewé par un journaliste du « Journal de Saône et Loire », qui note dans l'article que je suis un peu comme le nageur Michael Phelps aux jeux olympiques : un mangeur d'or !

Pour ce concours, j'ai réalisé un bain de soleil avec un logo que j'ai imaginé. Vincent Chevalier, président du jury et MOF, note que « la difficulté et la complication me stimulent ». Repéré par l'entreprise AIT Concept à SAINT-GEORGES-DE-RE-NEINS (69), CAP sellier réussi en 2014, j'obtiens un CDI en septembre 2014. Ses deux créateurs et dirigeants, Vincent Chevalier et Bruno Vérité sont tous les deux Meilleurs Ouvriers de France respectivement en 1994 et 1997. Ils ont décidé de développer leurs domaines de prédilection, la sellerie nautique et aéronautique, mais également le secteur beaucoup moins conventionnel des toiles techniques pour l'aménagement d'espaces extérieurs. Finalement une entreprise de rêve quand on a 20 ans !

Dans le cadre de mon activité professionnelle, j'apprécie la diversité, j'ai rénové l'intérieur d'une vielle Citroën, des housses de banquettes de discothèque et même des bâches de protection et des sièges pour un yacht. J'ai travaillé aussi pour le château de Versailles (housses de protection de fontaines) et pour la Présidence de la République (housse de protection d'une table en marbre).

Sellier, un métier qui me passionne, avec un mélange de technique, d'artistique, de créativité, avec en plus la satisfaction de réaliser de belles choses, liées parfois à la rareté de la commande.

## Mon message à celui ou celle qui cherche sa voie :

« Il faut se fixer un objectif et faire tout pour réussir. Il ne faut jamais lâcher, même si le chemin n'est pas direct et s'il est semé d'embûches. La volonté permet toujours de réussir. »

